
Der Volkspalast
Beitrag von „FDR“ vom 29. März 2018, 19:35
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Angrenzend an den Platz des Volkes liegt der Volkspalast, welcher von innen noch nicht
ganz fertiggestellt ist, aber bereits über einen Plenarsaal und verschiedene Büroräume
verfügt. Alle Tagungen der Volksversammlung werden hier abgehalten.

Auch das Staatsarchiv ist hier einsehbar.

Image not found or type unknown

Sitzverteilung I. Volksversammlung der FDR

SVPF: 306 Sitze (51%)

LNV: 207 Sitze (34,5%)

WWF: 57 Sitze (9,5%)

Unabhängige: 30 Sitze (5%)

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6082-der-volkspalast/

https://fdr-archiv.jimdo.com/
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6082-der-volkspalast/


Einfache Mehrheit: 301 Stimmen

2/3-Mehrheit: 400 Stimmen

Beitrag von „FDR“ vom 3. April 2018, 21:52
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Alle Bürger der FDR erhalten folgendes Schreiben.
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WAHLBENACHRICHTIGUNG

An: XXX YYY

Sie sind berechtigt ihre Stimme bei der ersten Volksversammlungswahl der Flandrischen Demokratischen Republik
abzugeben.
Die Wahl findet am 05.04.2018 statt, Ihr Wahllokal befindet sich in der XXX, 222 YYY.
Bitte führen Sie diese Wahlbenachrichtigung sowie einen gültigen Ausweis mit sich, wenn Sie zur Wahl erscheinen.

SimOff

Beitrag von „Frowin von Eichenfels“ vom 11. November 2022, 12:44
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Aus der Freien Stadt Underbergen geht ein Brief an den Staatsrat der Flandrischen
Demokratischen Republik ein.

turanien.de/forum/attachment/754/

Freie Stadt Underbergen

Ratsherr für Äußeres

Sehr geehrte Exzellenzen,

zuerst einmal möchte ich mich bei Ihnen als neuer Vertreter der Freien Stadt Underbergen vorstellen. Lange Zeit
konnte sich Underbergen außenpolitisch nicht vertreten.

Das soll sich nun unter meiner Regie verändern. Gerne würden wir Sie dazu zu einem Besuch nach Underbergen
einladen. Hier könnten wir klären, ob die Möglichkeit über eine engere diplomatische Beziehung besteht.

Mit freundlichen Grüßen

Frowin von Eichenfels

Ratsherr für Äußeres

Beitrag von „Rüdiger Schierling“ vom 11. November 2022, 12:49
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Der Brief landet im Posteingang des Staatsratsvorsitzenden...
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